

1年生が企業を見学し、進路講話を受講しました

◇令和6年度 NEXT 長崎人材育成事業の一環として、12月18日（水）、本校1年生が、県内企業2社を見学しました。また、19日（木）には、本校にお迎えした講師による進路講話を受講しました。

【イサハヤ電子株式会社見学】

◇企業の沿革や事業内容の説明を受けました。わかりやすく興味深い講話を通じて、生徒たちは、電気の流れる所ならほとんどすべての場所で使われ、身近なところで生活を支えている半導体の専門技術について関心を深め、働く方々の様子を知ることができました。

【ソニーセミコンダクタマニュファクチャリング株式会社 長崎テクノロジーセンター見学】

◇企業の概要などについて説明を受けた後、2班に分かれて工場内を見学しました。生徒たちは、初めて見る装置が絶え間なく稼働している様子などを見学し、先進的な企業活動の一端にふれ、新鮮な驚きを感じていました。



(イサハヤ電子)



(ソニー 長崎テクノロジーセンター)

【進路講話（九州ガス株式会社）】

◇九州ガス株式会社から課長の清水勝大様と課長代理の前田貢様を講師にお迎えして、私たちの生活の基盤となっているガスについての講話を受講しました。その後、「共通点探しゲーム」や、ガス関連製品を題材にしたグループ・ディスカッションなどを実施。私たちにとってのガスの重要性、持続可能な社会について、楽しく実践的に理解を深めました。

